



かわさき
学校だより
ホームページ
http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kawasaki/

コミュニティ・スクール基本理念 一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成—

川崎小学校 めざす学校像 ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

《12月児童会目標 学校をきれいにします》

NO.15 令和5年12月22日

校長 西口 昌毅



2学期が終わりました。

～ 保護者・地域のみなさま ご協力ありがとうございました。～

令和5年もあとわずかとなりました。学校は、本日、2学期の終業式を行いました。2学期後半では、昨年度までの新型コロナウイルスにかわり、本校においてもインフルエンザが流行しました。学級または学年閉鎖を余儀なくされた場面もありました。

一方で、教育懇談会や、社会見学や宿泊研修、修学旅行、小中音楽会や川崎ふれあいフェスタ、竹馬チャレンジなど、予定通りに実施することができました。本校の教育活動にご支援ご協力いただき本当にありがとうございました。さらに、フレンドリー農園での作物づくりや環境整備、地域学習における見学や体験、各種学校ボランティア等で多くの保護者や地域の方に学校まで足を運んでいただきました。また、交通ボランティアの方々におかれましては、子どもたちの日々の登下校の見守り・引率等で大変お世話になっています。本当にありがとうございます。みなさまのおかげで、子どもたちの心に残る数多くの出来事・思い出が生まれました。そして、この1年、なにより子どもたちが無事に過ごすことができたことを大変うれしく思います。

職員一同、来年も、“川崎の一員”として、みなさまとともに子どもたちの健やかな成長へ、使命と責任を果たしていけるように精進いたします。これからも、どうぞよろしく願いいたします。1年間、本当にありがとうございました。

学校は、12月27日(水)から1月4日(木)まで、閉校となります。冬休み中、子どもたちが、引き続き感染防止や交通事故防止に十分気を付けながら、年末年始を元気に過ごしてほしいと思います。

3学期始業式は、1月9日(火)です。子どもたちの活気が戻ってくることを願っています。

～12月もいろいろな行事がありました。～

防犯訓練

12月11日(月)と12日(火)の2日間で、各学年が防犯訓練を行いました。駐在所の笹之内さんを講師に、まち協のみなさん、PTA役員や安全推進委員のみなさんにもご協力いただきました。「いかのおすし」(いかない・のらない・おおごえでさけぶ・すぐにげる・しらせる)の確認や、登下校中に会った人が不審者かどうか見極め、不審者の場合は、みんなで知らせ合いながら、全力で逃げることなどを体験しました。



1・2年生さつまいもクッキング

12月19日(火)に地域の方にお手伝いいただき、1・2年生が「さつまいもクッキング」を楽しみました。初めて調理する子も多かったのですが、お話をしっかり聞いて、みんなで協力して「さつまいも入りのホットケーキ」を作りました。



地域の方への年賀状

～お世話になったことのお礼を込めて～

1～6年生で、今年度、登下校や学習活動でお世話になった方々へ年賀状を書きました。子どもたちそれぞれに、感謝の思いをつづりました。



能褒野開拓団

12月15日(金)に、5年生が野村さんをお招きして、能褒野開拓団について教わりました。開拓当時から現在に至るまでの経験談をたくさん教えてくださいました。ありがとうございました。



ダンボールクラフトに挑戦

12月18日(月)19日(火)に、5年生が、ものづくりの体験として、ホンダさんが企画する「ドリームハンズ ダンボールクラフト」に挑戦しました。ダンボールの部品を接着して、フォーミュラカーを作りました。講師の先生方、ありがとうございました。



教室に居ながら、遠隔で交流

12月19日(火)に6の2の子どもたちが、野登小6年生の子どもたちと交流しました。直接会うのではなく、Zoomを使って、それぞれの学校の教室から遠隔で交流しました。昔では考えられない新しい活動の仕方です。



★冬休みのくらし ~各家庭で指導を~

たくさんありますが、自分の命は自分で守ること、マナーを守って規則正しく生活すること等、おうちでしっかり約束してください。ルールを守って楽しいお正月を迎えていただければと思います。

お正月は、親せきなど人と会う場面があらうかと思ひます。あいさつや受け答えなどがしっかりできるといいですね。



PTA資源回収(12月16日(土))

ありがとうございました。



PTA役員さん、地区委員さんには、積み込み作業等で大変お世話になりました。資源回収にご協力いただいた保護者、地域のみなさま、ありがとうございました。

- お金は大切に使い、子どもだけで高額な買い物をしない。
- お金や物の貸し借りはしない。
- 外出するときは「どこへ・誰と・帰る時刻」をおうちのの人に告げる。
- 外出するときは、防犯ブザーやホイッスル持参で。
- 友達を誘う時は時間を考えて。(朝早く× 夕方×)
- 暗くなる前に家に帰る。
- 知らない人には絶対についていかない。
- 公園などで一人で遊ばない。
- 子どもだけで、コンビニなどのお店の中やまわりに長時間いない。
- ゴミは必ず家に持ち帰る。
- 自転車に乗る時は必ずヘルメット(あごにひもをかけて)を着用し交通ルールを守る。
飛び出し× 道路でのジェイボード× 道路での自転車放置×
- テレビやゲームの時間・内容、スマホやSNS使用等はおうちの人との約束を守る。
オンラインゲームのトラブル(仲間はずしや課金など)に注意。
チェーンメールは受信しても広げない。
- 早寝早起など、規則正しい生活をする。
- 換気や手洗い、うがいなどで感染対策。
- 時間を決めて計画的に学習する。本をたくさん読む。
- 出会った人に元気よくあいさつ。
- 家の手伝いを進んでする。
- 不審な電話に、自分や友達の名前・住所を伝えない。



インフルエンザにご注意を!

インフルエンザはかぜとは違い、38℃を超えるような急な発熱や関節の痛みなどがあるのが特徴です。

・感染予防のために、「こまめなうがい・手洗い」「定期的な換気」「バランスの良い食事」「しっかりとした睡眠」「必要な場面でのマスク着用(咳エチケット)」を。

・急な発熱、せきやのどの痛みなどインフルエンザのような症状のある人は、なるべく早く医療受診を。

1月当初の予定

- | | |
|----------------------|-------------------|
| 1月 8日(月) 成人の日(祝日) | 1月12日(金) 4限授業 |
| 1月 9日(火) 3学期始業式・集団下校 | 交通安全教室(4・5年) |
| 1月10日(水) 給食はじまり 4限授業 | 1月17日(水) 教職員研修会 |
| 交通安全教室(1.2.3年) | 1月18日(木) 6年生峯城跡見学 |
| 1月11日(木) 4限授業 | |



1年間大変お世話になりました。良き年末、お正月をお迎えください。

竹馬チャレンジ

やっぱり川崎っ子は竹馬が上手！

12月14日(木)に竹馬チャレンジがありました。今年は、4年ぶりに1~6年生みんなが揃っての集会となりました。保護者の方にも多数参観していただき、ありがとうございました。運動場が竹馬に乗る子どもたちでいっぱいになりました。

すごく高い竹馬を平気で乗りこなしている子がたくさんいて、いつものことながら「すごいなあ。」と感心させられます。小さい学年の子の竹馬に手を添えて補助する高学年の姿も微笑ましく、いろいろなコースをクリアできるよう、みんなが楽しみながら頑張る姿が印象的でした。



竹馬をもって、全員整列。いい天気よかったです。



児童会役員さんが、開会式を進行してくれました。



ジグザグコース。6年生が、やさしくサポートしていました。



こちらは、円の中で静止。これが結構難しらしい。



はしごコース。余裕の通過です。



竹馬でジャンプしながら片足のり。



竹馬に乗ったまま、サッカーゴールへシュート。



小さい子の竹馬を支えてくれる6年生。ありがとう。



すごく高い竹馬に、この体勢から乗っかるのにびっくり。



ミニハードルの乗り越え。それにしても、高い竹馬だなあ。気持ちよさそう。



砂場コースは、砂がふわふわで、歩きにくいよ。



ゴムまたぎ。こども、難関コース。慎重に。



「見て、見て。全部クリアしたよ。」と誇らしげ。「よく、がんばりました。」



6年生は、1～5年生のお世話係に徹しました。ラインを整えたり、チャレンジカードにハンコを押したり・・・大忙し。



保護者のみなさま、参観や補助など、ご協力ありがとうございました。子どもたちの嬉しそうな笑顔がたくさん見られました。